

**«CONTRASTES IBERICOS»
(UN ARTICULO DE RAYMOND ARON
EN «LE FIGARO»)**

Paris, 8. (Efe.) «Los "Nueve" acaban de conceder en el mismo día un préstamo con bajo interés al Gobierno de Portugal y han confirmado la suspensión "sine die" de las negociaciones entre la Comunidad y España», escribe Raymond Aron en artículo que publicó el miércoles «Le Figaro».

Para el citado economista y sociólogo estas decisiones «responden a un criterio político y no a un criterio moral».

«Si España, después de Chile y de Portugal, no se hubiera convertido en un factor de la política interior francesa, si los partidos y la Prensa (franceses) se interesaran sobre todo por España, condenarían un terrorismo ciego, que ningún Gobierno puede tolerar, y al cual el poder — cualquiera que sea — responde casi siempre con Tribunales de excepción.»

Comparando las decisiones comunitarias adoptadas en Luxemburgo y la actitud de Estados Unidos expresada en el reciente acuerdo con España, Aron dice:

«Lo que acontece en España y en Portugal atañe al conjunto del Mediterráneo y quizá del mundo. ¿Cuál de las dos actitudes — europea y norteamericana — es la que favorece una evolución liberal y democrática de España? ¿Cuál es la que beneficia los extremistas ligados por el pacto infernal de la muerte? Como quiera que sea, preferiríamos estar seguros de que los europeos no han perdido de vista las consideraciones de equilibrio de fuerzas y no han dejado a los norteamericanos toda la responsabilidad.» Y termina con esta frase: «Los pequeños Estados dan más fácilmente lecciones de moral que los grandes.»